



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
OVACIONES	1,20	09/08/2023	LEGISLATIVO

ELECCIONES 2024

Habrán observadores para vigilar al Frente

Una vez que finalizó la recolección de firmas, el Frente Amplio presenta a quienes cuidarán la legalidad del proceso interno [Pág. 20](#)

ALEJANDRO AGUILAR



Mientras Marko Cortés habla, Jesus Zambrano y Alejandro Moreno comentan sobre el oído.



PARA EL PRÓXIMO MES

Prevén 2 millones de votos en la consulta del Frente

PATRICIA RAMÍREZ

Un grupo de observadores vigilan el proceso de selección de quien será el candidato a la Presidencia

El presidente nacional del PAN, Marko Cortés Mendoza, aseguró que hasta el momento se han registrado 2 millones 225 mil 319 personas en la plataforma del Frente Amplio por México y aunque el registro de los aspirantes se cierra este miércoles, seguirá abierta hasta el 20 de agosto, por lo que se acumularán más registros.

Estos registros, una vez que sean depurados por el Comité Organizador, serán la base del padrón para la consulta que se realizará el 3 de septiembre y de donde saldrá el o la aspirante a la coordinación del Frente Amplio y posteriormente a la presidencia de la República.

Cortés Mendoza, junto con los presidentes del PRI y PRD dieron a conocer que un grupo de observadores nacionales internacionales vigilará el proceso de selección del responsable de la construcción del Frente Amplio por México.

Los integrantes del Observatorio Ciudadano son Andrés Albo Márquez, Carla Erika Ureña Aguilar, Daniel Zovatto, Francisco Valdés Ugalde, Jenny Lincoln, Jimena Villcaña Pérez, José Antonio Crespo, José Piña, Juan Francisco Torres Landa

Ruffo, Julio Juárez Gámiz, Luis Miguel Santibáñez Suárez, Mariana Vega, Mauricio Etienne, Paola Salmún Smeke, Yoloxóchitl Bustamante Díez, Juan Carlos Hidalgo, Paulina Amosurrutia, Karen Herrera Esparza, Gerardo Velázquez, Sebastián Hagobian, Harold Correa, Milton Morrison, Catalina Olea, Alejandra Morán, Ciro Mayén y Julián Andrade Jardí.

El presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, aseguró que este Observatorio Ciudadano es transparente, profesional y que le va a dar certeza, certidumbre y equidad a este proceso y al gran trabajo que viene haciendo el Comité Organizador.

“Considero que hoy vamos firmes, vamos fuertes, el Frente Amplio está sólido y esta primera etapa será consolidar este proceso donde todos tuvieron igualdad de oportunidades y construir una propuesta y una alternativa porque saben que este gobierno no da una”, sentenció en entrevista.

AVANZAN SEIS

Por otro lado, el comité se perfila para dar a conocer que tres aspirantes del PAN, dos del PRI y uno del PRD, pasarán a la segunda etapa del proceso que culminará en la elección de la candidata o candidato a la Presidencia. Según se supo, los panistas Xóchitl Gálvez, Santiago Creel Miranda y Francisco Javier García de Cabeza, así como los priistas Beatriz Paredes y Enrique de la Madrid, además del perredista Silvano Aureoles Conejo, ya están adentro.